

El Urola se llevó un punto de Agorrosín

(De nuestro colaborador, Anfer). — Nuevo traspiés del Vergara en Agorrosín, ya que se dejó arrebatar un punto al enfrentarse al Urola en el último partido de la primera vuelta.

El resultado fue de empate a un gol.

Se adelantó el Urola a los 8 minutos al rematar García un balón que había fallado en el despeje el meta vergarés.

El gol del empate no llegó hasta el primer minuto de la segunda parte al transformar Antxón un penalty por derribo a Lanzano dentro del área.

El resto del encuentro fue malo por ambas partes y por parte vergaresa un desbarajuste en la media al marcharse Lendínez.

Mal ha terminado el Vergara esta primera vuelta ya que los tres últimos encuentros de Agorrosín los ha empatado, terminando así esta vuelta con tres negativos.

Durante estos 19 encuentros el conjunto mahonero ha tenido altibajos, ya que si de Agorrosín se han dejado llevar 9 puntos, fuera de su feudo han conseguido seis puntos. Esperamos que en esta segunda vuelta que comienza el próximo domingo frente al Alavés en Agorrosín, los chicos de Larrañaga nos deparen un juego mejor y unos resultados más positivos.

Volviendo al mal encuentro frente al Urola, las alineaciones fueron:

Urola: Díez, Zabala, Navarro, San Sebastián; Aramburu, Urtiaga; Olabarría, Cid, García, Goñi y Arbulu.



Momento en el que don Patxi Arriola, como delegado de la Cooperativa de Guipúzcoa SECUC, hace entrega de un lote de comestibles a la Madre Superiora del Hospital de Vergara. (Foto Uribe.)

También jugaron Juan Carlos y Mada-riaga.

Vergara: Biain; Lacunza, Aguiriano, Antxón; Lendínez (Santamaria), Arregui II; Lizarralde, Lazcano, Urbina (Calvo), Arregui I y Prat.

El árbitro fue Teral, que permitió el juego duro por parte de algunos jugadores de ambos equipos.

Expulsó a Lazcano por dos tarjetas amarillas y dejando en el campo a Ur-

tiaga, cuando en realidad fue éste el jugador que más mereció la expulsión.

Como dato curioso hay que decir que en la alineación del Urola figuraban cuatro ex-mahoneros: Arbulu, Olabarría, San Sebastián y Madariaga, además del «mister» Juanjo.

BALONCESTO. — Se disputó en el campo de la Enseñanza el partido correspondiente a la liga senior masculino entre el Vergara-Otsein y el Claret donostiarra.

El triunfo correspondió al Vergara por el tanteo de 70-64.

Partido emocionante ya que al descanso se llegó con el resultado de Claret, 29; Vergara, 28.

En la continuación una gran racha mahonera hace que llegue a tener el Vergara hasta 15 puntos de diferencia.

Hay que destacar la actuación del base Soto, que marcó 40 puntos.

PROYECCION EN LA SOCIEDAD PERCHA. — Mañana, miércoles, a las ocho de la noche y en los locales de la Sociedad Percha, se proyectará la película Andes 78-Huascarán Sur, película en la que se contempla la conquista efectuada por un grupo de vergareses pertenecientes al Grupo Montañero Pol-Pol, el 16 de agosto del año pasado.

A esta proyección quedan invitados los socios y simpatizantes de esta sociedad.

Al final de la proyección y como homenaje a estos bravos vergareses se celebrará una cena popular.

REYES MAGOS MOTORIZADOS. — Con tanto adelanto y técnica ya nos temíamos que llegaría el día en que los Reyes Magos vinieran motorizados. Y ha ocurrido.

Efectivamente, y aunque lo hicieron un poco tarde, los Reyes Magos llegaron también a la «Escuela fin de Semana» y lo hicieron en Mobilette.

Posiblemente ocurrió que los camellos estaban ya un poco cansados del ajeteo de días atrás y además iban a tener problemas con las dimensiones del animal siendo las de la puerta de acceso a la Sala de Fiestas Ariznoa.

¡Ay pillines, pillines, seguro que las motocicletas eran para regalar a alguien y habéis aprovechado la ocasión!

En fin, fuera como fuese, la cosa es que hubo muchos regalos y nieve de polvos de talco en «Escuela fin de Semana», para los que no temen al sueño.

CARTELERA. — Cine Irala, a las 7,30, «Aquí Montecarlo, atención a esos dos».

FARMACIA. — Efectuará el servicio de guardia la de Mozos.